
 

 
 

Al Sindaco di Acri 
Pino Capalbo 

 
All’Assessore Competente 

Mario Bonacci 
 

Ai Consiglieri Comunali tutti 
 
  

 
 

 OGGETTO: trasformazione del mercato di Acri in mercato quindicinale da Gennaio 2024 
in via sperimentale  
 
 
Facendo seguito alla precedente missiva in ordine al medesimo tema, all’esito dell’odierna 
interlocuzione, la scrivente associazione prende atto della volontà dell’amministrazione di 
sperimentare il mercato quindicinale. 
Ringraziamo per essere interpellati quando i temi di discussione ci riguardano ed 
accogliamo favorevolmente l’inizio di tale sperimentale dal gennaio 2024. 
 
 
Cordialità. 
 

Cosenza, 23.06.2023 
 
 
 

ANA – UGL Calabria 
Il presidente 
Mario Pino 


